

Westdeutsche Meisterschaften 2018 in Hohenlimburg



Vom 20. April bis zum 22. April fanden in Hohenlimburg die Westdeutschen Meisterschaften im Kanu Slalom statt.

Hier nahmen u.a. Kanuten vom Bezirk 7 teil.

Der **KSV Wedau** war wieder einmal sehr erfolgreich:

3×Gold 5×Silber 5×Bronze

so lautet die Bilanz des Slalomteams vom KSV Wedau bei der Westdeutschen Meisterschaft am letzten Wochenende in Hohenlimburg. 🍀

Die Meistertitel wurden von Marvin im K1, Henrik im C2 und Karla in der K1 Mannschaft geholt.

Auch 6 Athleten des Slalomteams der Kanuabteilung vom **SC Bayer 05** nahmen daran teil. Am Samstag standen dann die Schüler- Rennen an. In der Altersklasse der Schüler A starteten Kai Renner und Philipp Röttger. Kai Renner fuhr 2 schöne Läufe und qualifizierte sich mit dem 13. Platz für die Deutsche Schülermeisterschaft. Bei Philipp Röttger lief es leider nicht so gut und er ging in beiden Läufen schwimmen. Am Sonntag waren dann die Jugend und Juniorenaltersklassen dran.

Zuerst startete Maja Leukel bei der weiblichen Jugend und belegte dort den 10. Platz. Bei der männlichen Jugend startete Linus Woller. Er fuhr auf den 15. Platz, doch leider blieb bei beiden die erwünschte Qualifikation aus.

Jörg Küsters startete im C2 mit seinem Partner Karsten Kaup (DJK Coesfeld). Sie schafften es leider nicht bis ins Ziel da sie ungewollt das Boot verlassen mussten.

Bei den männlichen Junioren im Kajak-Einer startete Hendrick Dwars, er fuhr einen sehr guten ersten Lauf und qualifizierte mich mit dem 8. Platz für die Deutsche Jugend Junioren Meisterschaft.

Hier einige Fotos von der Westdeutschen Meisterschaft in Hohenlimburg:







